



11/9 秋季全国火災予防運動

～ 15 市内



(広報巡回への出発式)

市消防団女性消防隊ソレイユが団指令車で広報巡回を実施。中央消防署では、市内飲食店に来店した子どもたちに消防車の塗り絵をしてみようなど、非接触型の広報活動にて火災予防を呼び掛けました

11/12 農業委員会意見書提出

テラス沼田応接室



市農業委員会が農業者を代表し「沼田市農地等の利用最適化の推進施策に関する意見書」を、横山市長に手渡しました

11/13 沼田市文化遺産の祭典・えびす講

～ 14 テラス沼田多目的スペースほか



伝統芸能の後継者養成に取り組む「沼須人形芝居あけぼの座」と「沼田祇園囃子保存会連合会」が、日頃の練習成果を発表しました。また、本町通りではえびす講も行われ、多くの人でにぎわいました

11/15 ウォーキング講習会

白沢町地内



体力別に3班に分かれた参加者が、紅葉の残る白沢高原周遊コースをウォーキングし、心と体をリフレッシュしました

11/16 消防講座(地域を守る消防)

利南東小学校



3年生の社会科授業の一環として実施。児童が消防車両を見学したり、放水体験をしたりして、地域の消防を学びました

11/19 第13回みんなの発表会

～ 20 テラス沼田6階会議室



「沼田切り絵愛好会」と「フラワーフレンドリー」が作品を展示。訪れた皆さんが癒やしのひとときを過ごしました

11/20 県民タブレット・スマートフォン入門講座

テラス沼田防災会議室



県と市が連携し開催。受講生が実際にタブレットなどを使って、Google検索やアプリの使い方などを学びました